

「千の風になって」「新・あつい壁」の2本立て！ 人権フェスティバル in OZU

3月2日、町文化ホールで「人権フェスティバル in OZU」が行われました。今回は、映像で人権啓発を行おうと「千の風になって」と「新・あつい壁」の2本の映画上映を行いました。同時に「新・あつい壁」でスチール写真を担当した大塚守さん(室)の写真展も行われました。大塚さんは、「新・あつい壁」の上映前に映画の見どころや映画制作にまつわる話を会場の皆さんに話しました。参加者からは「映画を通じて人権の大切さに気づいた」「若い人に見て欲しい」などの感想がありました。



会場には「新・あつい壁」のスチール展示がありました



上映前に映画の話をする大塚さん

大津町と熊本県立大学がガッチリ握手 包括協定調印式

3月3日、熊本県立大学と大津町が包括協定を締結しました。この協定は、同大学と大津町が環境や人材育成、まちづくりなどの分野でお互いに協力しあうものです。熊本県立大学の葦茂壽太郎理事長は「まちづくりは、環境と経済が調和することが、これからは求められます。さまざまな活動が大津町と行えることを期待します」と話し、家入町長が「大津町を教育材料として使って欲しい。そして、町に学校の知恵を貸してもらえると確信しています」と同協定の期待を話しました。



ガッチリと握手をする家入町長と葦茂理事長

大津のお茶はおいしいよ 県茶振興大会

この程、平成19年度熊本県茶共進会表彰式が熊本市で開催され、永田数見さん(矢護川)が蒸製玉露茶の部で見事特等を受賞しました。また、普通煎茶の部では、松岡博継さん(陣内)が2等に入賞しました。

今回の表彰は、県内から合計53点の出品があり、見た目、味、香りなどを厳しく審査した結果の受賞となりました。



特等を受賞した、永田数見さん、祐子さん夫婦

駅前の駐輪場をスッキリ

駅前の放置自転車一斉撤去

町と大津警察署は2月22日、新学期のスタートを前にJR肥後大津駅前の自転車・バイクの駐輪場の放置自転車の一斉撤去を行いました。

これは、歩道まであふれかえっている駅前の自転車を整理することで、春から利用する人たちに気持ちよく使ってもらうとともに防犯にも寄与しようと実施したものです。

撤去作業は、隊友会セーフティパトロール隊(太田袈裟則隊長)にも協力してもらい『大津町美しいまちづくり条例』に基づき、一定期間警告カードを貼付しても移動が無かった自転車111台を、一台ずつ防犯登録番号などを確認しながら一時保管場所に移しました。これらの自転車は撤去の日から60日間保管され、所有の申し出のないものについてはリサイクル処分されます。

しかし、依然として駅舎近くの歩道に停めてある自転車が多数あります。町では、駅利用者にマナーを守ってもらうように引き続きお願いしていきます。



歩道にあふれる自転車を撤去する皆さん



警告カードが貼られた自転車

みんなの努力が実ったね

学校版環境ISOコンクール

この程、平成19年度学校版環境ISOコンクールで、大津小学校が県教育委員会から優秀賞の表彰を受けました。菊池郡市の小学校では唯一の快挙です。

牛乳パックの分別やアルミ缶の回収、水・電気の節約、紙の再利用など、環境委員会と美化委員会の児童を中心とした学校全体の取組が評価されました。また、この取り組みは児童を通じて、保護者や地域にも広がっており、今後の発展も期待されます。

おめでとうございます！



喜びの上田一男校長

全国大会出場

●甲子園

3月22日から阪神甲子園球場で、第80回記念選抜高等学校野球大会が開催され、城北高校3年生の古庄力さん(高尾野)が出場しました。



遊佐さん

●新体操

3月28日～30日、山形市総合スポーツセンターで、第23回全国高等学校新体操選抜大会が開催され、熊本信愛女学院高校3年生の遊佐麻弓未さん(大津)が出場しました。



古庄さん